
Pièces 2 Pièces

Superficie 51 m²

Référence 301

Prix 227 000 €

Cros-de-Cagnes
Appartement à vendre (06800)
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Ideal profession liberale en exclusivité, l'agence laforêt valbonne vous présente au

cros  de  cagnes,  un  spacieux  2  pièces  de  51m2  avec  une  véranda  de  5  mètres

carrés  au  premier  étage,  emplacement  idéal,  proche  de  la  mer.  Vous  bénéficiez

d'un  accès  facile  aux  commodités  et  services.  Composé  d'une  entrée  avec

placards, une cuisine semi-ouverte entièrement équipée donnant sur une véranda.

Un  séjour  sur  balcon  avec  vue  mer  latérale  ,  une  chambre  de  12  m2,  salle  de

douche,  un  wc  indépendant  et  une  cave.  Travaux  de  rafraichissement.  En

complément, un box fermé en sous sol à 35 000 euros. Contacter ...

Your laforêt valbonne agency presents you with a nice 2 room apartment of 56m2,

with  its  ideal  location,  you  benefit  from  easy  access  to  amenities  and  services.

Composed  of  an  entrance,  a  fully  equipped  semi-open  kitchen  opening  onto  a

veranda and a living room opening onto a balcony with side sea view, 1 bedroom

of 12.41 m2, shower room with a separate toilet. Just 200 meters from the beach.

A private garage sold separately at 30,000 euros contact the agency on 04 92 98

64 43

LAFORÊT VALBONNE

26, Boulevard Carnot - 06560 VALBONNE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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